

« Red Dead Redemption » est un jeu vidéo créé par le studio Rockstar Games qui a marqué les esprits de millions de joueurs depuis son lancement le 18 mai 2010.

John Marston, un ancien hors-la-loi, se trouve dans une situation difficile pendant laquelle des agents fédéraux menacent de s'en prendre à sa famille. Il se retrouve donc obligé de reprendre les armes afin de traquer un gang de criminels qu'il considérait comme des amis. Le jeu explore l'Ouest des Etats-Unis et le Mexique avec des paysages différents entre les déserts, les montagnes et des forêts. Les graphismes du jeu, les bruits et les musiques nous font plonger dans le monde du Far West.



Red Dead Redemption est sorti sur différentes plateformes dont la Playstation 3, la Playstation 4, la Xbox 360 et la Nintendo Switch

Le jeu contient 58 missions principales et 19 missions secondaires. De nombreux événements aléatoires et des activités (Poker, blackjack,...) rythment la partie. Il existe une extension du jeu appelé « Les Cauchemars d'outre-tombe » dans laquelle les personnages sont devenus des morts-vivants à cause d'une maladie. John est épargné et va tenter de trouver une solution pour guérir les habitants du pays.

Hrach ATOMYAN.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)